



学校法人国学院大学の公式ホームページでは、傘下各校の行事や取り組み等を公開しています。左記の二次元コードからは是非ご覧ください。

学報

News CATY

ニュース キャティ

2025年3月

第162号

発行/国学院大学
北海道短期大学部
滝川市文京町3-1-1
TEL.0125-23-4111 FAX.0125-23-5590
広報委員長 今野 道裕

AIの時代、学びは自分への投資

国学院大学北海道短期大学部 学長 平野 泰樹



卒業おめでとうございます。皆さん、すでに空飛ぶ自動車の開発が進められ、この2年間、学問的思考により思... (Text continues with a message about AI and learning as an investment in oneself.)

「卒業特集」未来へ力強く

憧れの図書館司書として勤務します



わずか2年間という最後の学生生活を、この国学院短大で過ごしたことを嬉しく思います。

憧れの図書館司書として勤務します。この2年間で、多くのことを学び、成長することができました。

胸を張って語れる2年間に



私はこの北海道の2年間で、自分の道を自分で開拓して、胸を張って語れる2年間にすることができました。

多くのことを学び充実した2年間に



国学院短大の2年間で、多くのことを学び、成長することができました。特に、図書館司書の経験が、私の将来に大きな影響を与えました。

未来への礎となる学び



この2年間は、何ものにも代えがたい貴重な時間でした。国学院短大で学んだことを、未来への礎として活かしたいと思います。

優れた学生生活に学長賞を授与

国文学科2年 西條有咲



短大内外での活躍を評価。西條さんは、国文学科2年間で、学長賞を受賞しました。これは、彼女の優れた学生生活と、学長賞を授与されたことに対する評価です。

退職教員からメッセージ

令和7年3月末をもって定年退職される、国文学科秋山晴人教授と幼児・児童教育学科学長春田淳一教授。お二人は9年前の平成28年4月に本学に着任され、秋山先生は中学校教職課程、春田先生は小学校教職課程の担当教員として、多くの教員、卒業生を輩出しました。



⑥ 国文学科 秋山晴人教授
⑤ 幼児・児童教育学科 学長 春田淳一教授

国学院短大の教職課程で身に付けた力、魅力を伝えてください。秋山先生は、国語科の教授を目指し、人々に求められる力、魅力を伝えてください。



昨年11月、卒業生がゲスト講師として、リアルな教職の仕事伝える。

「教職の国学院」を繋ぐバトン。秋山先生は、国学院短大を卒業し、現在中学校の国語科教師として指導に当たっている人たちが、国学院短大の教職課程で身に付けた力、魅力を伝えてください。

春田先生は、小・中・教育行政・国学院短大と通算47年間の現場で仕事をさせていただきました。このように充実した日々を過ごしていただき、ありがとうございました。

秋山先生は、国学院短大の2年間で教職に就くための力をいかに高めていくか、大きな課題でありましたが、自分の経験も生かしながら教師の仕事を大切にし、やりがいを感じながら教職に就くことができました。



冷水かぶり身心清める 北海道神宮で「寒中みそぎ」

2月23日、北海道神宮で「寒中みそぎ」が行われた。参加者は、冷水をかぶり、身心を清め、新年のスタートを切った。

令和6年度卒業生の進路

| 国学院大学への編入学 | | |
|------------|----------|------|
| 学部 | 学科 | 推薦者数 |
| 文学部 | 日本文学科 | 32 |
| | 中国文学科 | 1 |
| | 外国語文化学科 | 14 |
| | 史学科 | 18 |
| 経済学部 | 経済学科 | 26 |
| | 経営学科 | 23 |
| 法学部 | 法律学科法律専攻 | 4 |
| 神道文化学部 | 神道文化学科 | 6 |
| 人間開発学部 | 初等教育学科 | 4 |
| | 健康体育学科 | 6 |
| 合計 | | 146 |

令和6年度国学院大学3年次への編入学者が決定しました。国学院大学の5学部11学科へ、146名の学生が令和7年4月から東京渋谷キャンパス及び横浜たまらうキャンパスで学ぶことになりました。



9年間を振り返って。国学院短大の2年間で教職に就くための力をいかに高めていくか、大きな課題でありましたが、自分の経験も生かしながら教師の仕事を大切にし、やりがいを感じながら教職に就くことができました。